

# Holy Shit !



Franck, architecte, se réveille à moitié inconscient dans un WC de chantier dont la porte est verrouillée de l'extérieur. Pire encore, l'annonce d'une démolition imminente le condamne à une mort certaine. Notre héros n'a plus qu'une heure pour s'extirper de son tombeau en plastique bleu. Une course contre la montre commence...

Architect Frank wakes up from unconsciousness, squashed in a blocked porta-potty. But it gets worse: in order not to be blown up during the imminent demolition, our hero must make his way out of his blue plastic grave in one hour. A race against time to free himself begins...

## Lukas Rinker



Après son projet de thèse, il commence à travailler en free-lance comme auteur à louer sur plusieurs projets publicitaires et télévisés. Le point culminant de sa carrière est le tournage sur un circuit de course automobile dans un véhicule de l'armée russe. Il adore diriger les animaux, mais aussi tourner des cascades, faire des plans avec des effets spéciaux et filmer des toilettes. *Holy Shit !* est son premier long métrage.

After his M.A. thesis project, he started freelancing as an auteur-for-hire on several commercial and TV projects. Highlight of his career was filming around a racetrack in a Russian arm vehicle. He loves directing animals as well as shooting stunts, special effects and toilets. *Holy Shit!* is his feature debut.

2022 Holy Shit !

**Réalisateur** | Director  
Lukas Rinker

**Production**  
Tonio Kellner, Jacob Zapf  
& Andrea Simml

**Scénario** | Script  
Lukas Rinker

**Image** | Cinematography  
Knut Adass

**Montage** | Editing  
Bastian Ahrens

**Musique** | Music  
Andreas Lucas

**Interprétation** | Cast  
Thomas Niehaus, Gedeon Burkhard,  
Olga von Luckwald, Rodney Charles,  
Friederike Kempter, Björn Meyer,  
Uke Bosse, Micaela Schäfer

**Allemagne** | Germany  
2022 | 1h30

En allemand & anglais  
sous-titré en français  
In German & English  
with French subtitles

**Distribution**  
Family Films  
+33 1 43 59 33 66  
contact@familyfilms.fr  
www.familyfilms.fr